

Zeitschrift: Bündnerisches Monatsblatt : Zeitschrift für bündnerische Geschichte, Landes- und Volkskunde

Herausgeber: F. Pieth

Band: - (1918)

Heft: 1

Vorwort: Pro 1918

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BÜNDNERISCHES MONATSBLETT

ZEITSCHRIFT FÜR BÜNDNER.
GESCHICHTE, LANDES- UND VOLKSKUNDE

HERAUSGEGEBEN VON DR. F. PIETH

→ ERSCHEINT MITTE JEDEN MONATS. ←

Pro 1918.

Zu Beginn des neuen Jahrganges drängt es mich, allen denen herzlich zu danken, die unser Blatt auch im abgelaufenen Jahr durch ihre Beiträge in so uneigennütziger Weise unterstützt haben, vorab wieder meinem lieben C. Coaz und seinen unermüdlichen Mitarbeitern an der Monats- und Naturchronik, nicht weniger aber auch allen denen, die sich mit Aufsätzen und kleineren Mitteilungen eingestellt haben, die schon erschienen sind oder sobald als möglich erscheinen sollen. Es hat uns von Herzen gefreut, daß die verdienstvolle und aufopferungsfreudige Tätigkeit unserer Mitarbeiter noch in jüngster Zeit in der Öffentlichkeit freudige Anerkennung gefunden hat, und wir werden unsrerseits von den Ratschlägen für die weitere Ausgestaltung des Blattes gerne Gebrauch machen, soweit uns dies möglich ist. Unser Dank gilt aber auch den Abonnenten. Sie sind unserm Unternehmen so unentbehrlich wie die Mitarbeiter, zumal in so kritischen Jahren, wie sie auch die Publizistik jetzt durchleben muß. Wir hoffen darum, daß die alten Leser des Blattes uns trotz der kleinen Erhöhung des Abonnementspreises (um 50 Rp.) treu bleiben und daß sich auch neue einstellen werden. Aus der ausführlichen Inhaltsübersicht des letzten Jahrganges, die wir der ersten Nummer des neuen beifügen, mögen sich neue Abonnenten einigermaßen über Richtung und Umfang unserer Zeitschrift orientieren.

Der Herausgeber.